



*«Du bist nicht mehr da, wo Du mal warst,
aber Du bist überall dort wo wir sind.»*

Gidi Strik

So schwer es ist, einen lieben Menschen zu verlieren; so wohltuend ist es, so viel Anteilnahme zu empfangen.

Es war für uns ausserordentlich tröstlich, wie viel Wertschätzung Gidi Strik entgegengebracht wurde.

Die vielen herzlichen Karten, zum Teil mit Geschichten, die ihn erzählten, die netten Worte und persönlichen Gespräche haben uns sehr berührt.

Der Abschied am Grab, die vielen Begleitenden auf seinem letzten Weg, der letzte Turnergruss und das «Seebuebelied», haben uns sehr berührt. Das gibt uns Kraft, erinnert uns.

Dafür danken wir von ganzem Herzen.

Stäfa, im Januar 2022

Wir vermissen Dich in stiller Trauer
Die Trauerfamilie